

1234 EL CONTADOR

1 El Grupo Palacio de Hierro finalizó recientemente su emisión inaugural de bonos en la Bolsa Mexicana de Valores. Colocó cinco mil millones de pesos en dos tramos, de un programa inscrito por hasta 10 mil millones de pesos. Esta transacción cuenta con calificación de AAA, la máxima en el mercado local, por parte de Fitch Ratings México y HR Ratings de México, la cual reconoce su exitosa estrategia comercial para mantener su posición en el mercado. En este marco, el grupo precisó que su trabajo de posicionamiento de su marca está sustentado en cuatro pilares: alegría de vivir, excelencia, calidez y estilo, de tal manera que su operación se centra en cumplir y superar las expectativas de sus clientes.